



*Prix International des droits de l'homme Ludovic-Trarieux  
Ludovic-Trarieux International Human Rights Prize  
Premio Internacional de Derechos Humanos Ludovic Trarieux  
Depuis/Since/Desde/Dal/Seit/Sinds 1984*

*"L'hommage des avocats à un avocat "*  
*"The award given by lawyers to a lawyer"*  
*"El homenaje de abogados a un abogado "*

COMMUNIQUE DE PRESSE FR

**35 ans après sa première attribution à Nelson Mandela,  
L'Ordre des avocats de Genève accueille la délibération du Prix.**

**Le XXV<sup>e</sup> Prix International des Droits de l'Homme "Ludovic-Trarieux" 2020**  
sera attribué le jeudi 24 septembre 2020 à 10h30  
Au Palais de l'Athénée, 1205 Genève.

En dépit de la pandémie du COVID19 et après avoir repoussé la délibération pour l'attribution du Prix qui devait avoir lieu à Amsterdam le 30 mars dernier, le jury a décidé de maintenir l'attribution en 2020.

Le jury est composé de 27 avocats européens, représentant les barreaux d'Amsterdam, Athènes, Barcelone, Berlin, Bordeaux, Bruxelles, Genève, Luxembourg, Paris, Rome, Venise. Le jury remercie les organisations qui ont nommé les 12 avocats pour l'attribution du prix en provenance d'Azerbaïdjan, du Cameroun, d'Iran, de Malaisie, du Pakistan, République démocratique du Congo, du Royaume- Uni, de Thaïlande et de Turquie.

**Le Prix**

Créé en 1984, le Prix est décerné chaque année conjointement par l'Institut de Formation en Droits de l'Homme du Barreau de Paris, l'Institut des Droits de l'Homme du Barreau de Bruxelles, l'Institut des Droits de l'Homme du Barreau de Bordeaux, l'Unione forense per la tutela dei diritti dell'uomo (Rome) la Rechtsanwaltskammer de Berlin, le Barreau de Luxembourg, l'Ordre des avocats de Genève, le Barreau d'Amsterdam ainsi que l'Union Internationale des Avocats (UIA), la Fédération des Barreaux d'Europe (FBE) et l'Institut des Droits de l'Homme des Avocats Européens (IDHAE), qui contribuent à la dotation du prix.

Un an après sa création, le Premier Prix a été attribué, le 27 mars 1985, à Nelson Mandela alors emprisonné depuis 23 ans en Afrique du Sud. Il a été remis officiellement à sa fille, le 27 avril 1985. C'était alors le premier prix qui lui était décerné en France et le premier dans le monde par des confrères avocats.

En 2018, le Prix a été attribué à l'avocate iranienne Nasrin Sotoudeh ([lien](#)) et, en 2019, à l'avocat colombien Rommel Duran Castellanos ([lien](#)).

*En savoir plus sur le Prix?*

Télécharger : <http://www.ludovictrarieux.org/pdf/PlaquettePLT2020.pdf>

President of the Jury Bertrand Favreau  
Tel: +33 6 72 01 58 51  
[www.ludovictrarieux.org](http://www.ludovictrarieux.org)

In Geneva: Sandrine Giroud  
Tel: +41 58 105 20 00  
[sgiroud@lalive.law](mailto:sgiroud@lalive.law)



RAK  
Rechtsanwaltskammer  
Berlin



Barreau  
de Luxembourg

Ordre des Avocats  
Genève



IDH  
A  
E



AMSTERDAMSE ORDE  
VAN ADVOCATEN





***Ludovic-Trarieux International Human Rights Prize  
Prix International des droits de l'homme Ludovic-Trarieux  
Premio Internacional de Derechos Humanos Ludovic Trarieux  
Depuis/Since/Desde/Dal/Seit/Sinds 1984***

*"The award given by lawyers to a lawyer"*

*"L'hommage des avocats à un avocat "*

*"El homenaje de abogados a un abogado "*

PRESS RELEASE UK

**35 years after its first attribution to Nelson Mandela,  
The Geneva Bar Association welcomes the award deliberation.**

**The XXV "Ludovic-Trarieux" International Human Rights Prize 2020**  
will be awarded on Thursday, September 24, 2020 at 10:30 am  
at the Palais de l'Athénée, 1205 Geneva.

In spite of the COVID-19 pandemic and after having postponed the deliberation for the award of the Prize, which was to take place in Amsterdam on 30 March, the Jury decided to maintain the award in 2020.

The Jury is composed of 27 European lawyers, representing the Bars of Amsterdam, Athens, Barcelona, Berlin, Bordeaux, Brussels, Geneva, Luxembourg, Paris, Rome and Venice. The Jury would like to thank the organisations that nominated the 12 lawyers for the award from Azerbaijan, Cameroon, Democratic Republic of Congo, Iran, Malaysia, Pakistan, Thailand, Turkey and the United Kingdom.

**The Prize**

Created in 1984, the "International Human Rights Prize Ludovic -Trarieux" is awarded every year in partnership by the Human Rights Institute of The Bar of Bordeaux, the Human Rights Institute of the Bar of Paris, the Human Rights Institute of The Bar of Brussels, l'Unione forense per la tutela dei diritti dell'uomo (Roma), Rechtsanwaltskammer Berlin, the Bar of Luxemburg, the Geneva Bar Association, the Bar of Amsterdam as well as the Union Internationale des Avocats (UIA), the European Federation of Bars (FBE) and the European Bar Human Rights Institute (IDHAE) which contribute to the financing of the prize.

One year after its creation, the First Prize was awarded on 27 March 1985 to Nelson Mandela, who had been imprisoned for 23 years in South Africa. It was officially presented to his daughter on 27 April 1985. It was then the first prize awarded to him in France and the first in the world by lawyers.

In 2018, the prize was awarded to the Iranian lawyer Nasrin Sotoudeh ([link](#)) and in 2019 to the Colombian lawyer Rommel Duran Castellanos ([link](#)).

*Want to know everything about the Prize?*

Download: <http://www.ludovictarieux.org/pdf/PlaquettePLT2020.pdf>

President of the Jury Bertrand Favreau  
Tel: +33 6 72 01 58 51  
[www.ludovictarieux.org](http://www.ludovictarieux.org)

In Geneva: Sandrine Giroud  
Tel: +41 58 105 20 00  
[sgiroud@lalive.law](mailto:sgiroud@lalive.law)



RAK  
Rechtsanwaltskammer  
Berlin



Barreau  
de Luxembourg

Ordre des Avocats  
Genève



IDH  
A  
E



AMSTERDAMSE ORDE  
VAN ADVOCATEN

